

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : CINTA LOLA HASTADI
 NISN / NIS : 0076922910 / 3498
 Nama Sekolah : SD Kanisius Cabean
 Alamat Sekolah : Jalan Puspanjolo Timur II/21

Kelas : VI
 Semester : I (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda CINTA baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda CINTA baik dalam disiplin, jujur, percaya diri, peduli, santun, rapi, tanggung jawab.

B. Pengetahuan dan Keterampilan KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Ananda CINTA baik dalam memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi, dan baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia	85	B	Ananda CINTA sangat baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menceritakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekar, dan cukup dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/puisi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga dunia
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	B	Ananda CINTA baik dalam menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat, dan cukup dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya	85	B	Ananda CINTA baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	81	B	Ananda CINTA baik dalam menggali isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah yang didengar dan dibaca, dan cukup dalam menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana	80	B	Ananda CINTA baik dalam mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya, dan baik dalam menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil
4.	Matematika	71	C	Ananda CINTA cukup dalam menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, dan cukup dalam menjelaskan bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan)	78	C	Ananda CINTA baik dalam menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan) untuk menyatakan situasi sehari-hari, dan cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	76	C	Ananda CINTA baik dalam mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari, dan perlu bimbingan dalam membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan	83	B	Ananda CINTA baik dalam menyajikan karya tentang perkembangbiakan tumbuhan, dan baik dalam menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya, sebagai hasil penelusuran berbagai sumber
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	78	C	Ananda CINTA baik dalam menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN, dan cukup dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial	80	B	Ananda CINTA baik dalam menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, dan baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7.	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Ananda CINTA baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah , dan cukup dalam memahami patung	80	B	Ananda CINTA baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik , dan baik dalam membuat reklame
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	80	B	Ananda CINTA baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional , dan cukup dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam	81	B	Ananda CINTA baik dalam mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung k, dan baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan
9.	Muatan Lokal						
	a. Bhs Jawa	71	C	Ananda CINTA cukup dalam memahamitembangkinanti, dan perlu bimbingan dalam memahamiteks cerita wayang "gathukacagugur"	80	B	Ananda CINTA baik dalam membaca dan menulis kalimat berhuruf jawa yang menggunakan pasangan., dan baik dalam menyampaikan pendapat tentang peristiwa budaya

	<p>c. Kepedulian Pada Diri Dan Lingkungan</p>	<p>80</p>	<p>B</p>	<p>Anda CINTA baik dalam menata dan merawat ruang kelas dan baik dalam membuat dan merawat teman sekelasnya</p>	<p>80</p>	<p>B</p> <p>Anda CINTA baik dalam melakukan aktifitas menjaga dan merawat ruang kelas, dan baik dalam melakukan aktifitas menjaga kebersihan udara</p>
--	---	-----------	----------	---	-----------	--

C. Ekstra Kurikuler

NO.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	B
2	MENARI	B
3	Bahasa Inggris	B
4	VOKAL	A
5	MENGGAMBAR	B

D. Saran - saran

Cinta, jangan malu bertanya jika belum mengerti materi yang disampaikan guru supaya kamu bisa mengerjakan soal - soal

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester
		1
1	Tinggi Badan	125 cm
2	Berat Badan	25 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	BAIK
2	Penglihatan	BAIK
3	Kesehatan Gigi	LENGKAP

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	
2	Kesenian	
3	Olahraga	
4	Lain-lain	

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 3	hari
Izin	: -	hari
Tanpa Keterangan	: 2	hari

Mengetahui :
Orang Tua/ Wali Murid

DIDIK HASTADI

Semarang, 15 Desember 2018

Guru Kelas,



Irene Novita Purnamasari, S.E

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Natalia Lokadewi Widiyati, S.Pd